
平成 24 年度 第 4 回ＰＴＡ評議委員会                   平成 24 年 11 月 6 日 

                                     15：00～16：30 

1．開会 

 

2．会長挨拶 

○お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。本日も楽しく、今までの反省など出来たらと、

思っています。 

 

3．校長挨拶 

○千町祭では皆様の協力のお陰で、例年より盛況だったと聞いています。 

○前回 1 年次生が落ち着きないという話をしましたが、遅刻なども減少し、落ち着きつつあると聞いて

います。 

○11 月 2 日には全校で球技大会が行われ、生徒は一生懸命楽しみました。また韓国から高校生が瀬戸内

市に来校し、邑久高校に訪問した際に、生徒たちと交流しました。ホストファミリーを引き受けてく

ださったご家庭にも、本当に感謝しております。不安な面もございましたが終わってみれば、貴重な

体験ができたとの声も多かったです。 

○9 月には映画のロケ地にもなり、エキストラとして出演した生徒もおります。是非、映画もご覧になっ

て下さい。 

○来年度以降、高校入試制度が変更になる可能性があり、それに対応し、邑久高校にとってより良い形

を考えています。 

 

4．議長選出 

 稲荷 PTA 会長 

 

5．議事 

(1)文化祭餅つき大会反省及び決算報告について 

○「3 つで 100 円のセット」を 406 セット売り上げ、10,000 円程度の黒字を出せた。 

○予想以上の盛況で「トレイ」や「きな粉」や「黒豆」が足りなくなり、途中フードパックも買いに行

った。「なくなりかけたタイミングで買いに行くなどすれば、もう少しスムーズに運営できたのではな

いか。」などの意見が出た。またトレイに関しても、大きすぎると餅が少なく見えてしまうので来年度

以降も注意しておく必要がある。 

○「大根おろし」や「エノキとレンコンのあんかけ」などの餅の方が人気も出るという意見があるが、

保健所の許可が下りるかを検討していく。 

○餅の量は、余りを出さないために例年通りにしておく。 

○保護者の方が自分の子供のステージ発表を見られるように時間割を調整したが、まずまずうまくいっ

た。 

  



(2)邑久高校の現状と今後の対応について 

教務課 

○教務課としては、｢学力向上｣を目標に掲げていますが家庭学習時間が少ないのが現状である。 

広報関係においても、邑久高校の魅力があまりうまく伝わっていない。オープンスクールや出前授業

を通して、「邑久高校の良さ」を広めていこうとしていますが、中学生の保護者への広報に課題がある。 

○また、｢学力向上｣以外でも福島の子供たちとの交流、赤ちゃん登校日などの行事を積極的に行い、地

域の方とより交流できるように取り組んでいる。 

 

生徒課 

○先日の校外補導へのご参加ありがとうございました。第 4 回の定期考査の校外補導もよろしくお願い

します。 

○特別指導の数は、例年に比べて変わりないが、「朝の遅刻」、「授業間の遅刻」、「教員への横柄な態度」

など普段の生活から注意することが多い。遅刻者数は 4 月の 1 日平均は 5、6 人だったが、千町祭など

があり、生徒の気が緩み、9 月の 1 日平均は 14、15 人程度になった。10 月の 1 日平均は 12、13 人と

少し減少したが寒くなり、遅刻者数の増加も予想されるため、今後も指導に力を入れていく。 

○部活動が衰退傾向にある。17 ある部活動のうち、満足行く部員数を確保している部活動は 2 つしかな

い。邑久高校の規模からすると 85～90％の加入率が望ましい。来年以降は退部した生徒も含め、部活

動を勧めていきたい。 

○11 月の大会で陸上部が岡山県高校駅伝大会で 5 位に入り、中国大会に出場する。 

 

進路課 

○11 月になり、２／３程度の生徒が進路決定している。残りの生徒は 4 年生大学を目指し、本格的に受

験の準備をしている。例年の進路希望は 4 年生大学が 70％、短大や専門が 25％、就職が 5％という割

合になっている。 

 

○上級学校への進学は、推薦入試受験が多く、国公立大学受験では面接も意識し、ボランティアや課題

研究などの活動も意識しておきたい。また推薦では入ってから学力面で苦労することが多いため、一

般入試を想定した学力向上にも努めたい。 

 

○就職はキャリアアドバイザーに指導していただき、ハローワークとも協力し、今年度は 5 人中 5 人内

定しました。またキャリア教育の充実を考え、インターンシップや講演会の積極的に行っていきたい。 

 

1 年次 

○生活面では千町祭後、授業間の遅刻が多かったが、10 月には落ち着いてきた。服装、頭髪指導は粘り

強く、繰り返していこうと思っている。 

○学習面では家庭学習時間が少なく、定期考査などで差がついてきている。授業の予習と復習、課題提

出、家庭学習を徹底させていきたい。また自主課題に取り組んでいる生徒もたくさんいる。 

○2 年次の科目選択を行い、それが学習意欲につながればいいと考えている。 



 

2 年団 

○千町祭を境に高校生活が後半戦に入りましたが、「中だるみ」が見られ、家庭学習の時間 

が例年に比べて少ない。 

○一部の生徒に遅刻等が見られるため、指導を続けていこうと思っている。 

 

３年団   

○現在は、私立大学の一般入試や、国公立の推薦入試に向けて学習や面接練習に取り組んでいる。また

国公立大学にＡＯ試験で 2 名合格した。 

○面接指導では、生徒同士が協力して行っている。千町祭体育の部において総合優勝などの活躍はして

いるが、進路が決まった生徒が学習面で気の緩みが見える。 

 

(3)部活動の振興基金について 

○入学時に寄付金を募っていたが今年から部活動の会計を独自にしたため、集まりが悪く、任意で募金

をつのることが困難です。ＰＴＡの徴収金や卒業記念寄付金に含んではどうか。  

○教材費を当てることも考えられるが流用となる可能性もあり、控えたい。 

○来年度 4 月に集金しても 3 月が決算のため、今年の会計には含まれない。 

○結論がすぐには出ないため、学校が整理して案を用意します。 

 

 (4)その他 

○今年度「ＰＴＡだより」を 3 回発行することになり、12 月に「第 2 回ＰＴＡだより」を発行予定です。

「第 2 回ＰＴＡだより」に研修旅行の内容を織り込みたいと考えており、研修旅行に参加される文化

研修委員に 400 字程度の文章を作成お願いします。 

 

6．報告 

(1)ＰＴＡ研修旅行について 

○滝宮天満宮は七五三が行われるため、混雑が予想されます。昼食では「うどん」を予定しています。

また移動のバスは中型の 28 人乗りのバスを予定しています。 

○9/3～9/27 まで映画のロケを行いました。夜間の学校の設定のため、撮影は生徒が下校してからでした。

文化祭のオープニングでは主演の「EXILE」の MATSU からメッセージがあり、生徒たちも喜んでいま

した。 

 

○韓国からの高校生が邑久高校を訪問し、生徒たちと交流しました。授業体験や昼食などで一緒に過ご

しました。ホームステイ先の家族からも行事に参加してよかったとの声が聞こえました。 

 

 


